



Communiqué de presse

Paris, le 26 octobre 2017

La ministre de la Culture,

Hommage de Françoise Nyssen, ministre de la Culture, à Alexandre Mélissinos

Grand défenseur du patrimoine architectural et urbain, homme de conviction et de rigueur, Alexandre Mélissinos a joué un rôle déterminant dans l'élaboration des politiques nationales de protection et de réhabilitation et de leur mise en œuvre territoriale.

Alexandre Mélissinos a été le premier architecte à concevoir les Plans de sauvegarde et de mise en valeur (PSMV) comme une politique générale et comme un des éléments moteurs des évolutions urbaines.

Chef de file de la pensée des secteurs sauvegardés, il a mené tout au long de sa carrière de nombreuses études et recherches qui ont nourri les politiques publiques notamment sur les entrées de ville ou l'évolution des espaces collectifs.

Professeur associé au Centre d'études supérieures d'histoire et de conservation des monuments anciens (Ecole de Chaillot), il était responsable de la chaire « Ville et Patrimoine ». Alexandre Mélissinos a également enseigné à l'école d'architecture de Venise et à l'école de restauration de Louvain et a formé un grand nombre d'architectes-urbanistes de l'Etat.

Avec la disparition d'Alexandre Mélissinos, le ministère de la Culture perd un ardent défenseur du patrimoine et un interlocuteur de grande valeur grâce auquel nombre de villes peuvent aujourd'hui s'enorgueillir et se prévaloir de la richesse de leur patrimoine.

Contact

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr
@MinsitereCC